

La billetterie ouverte

LE 7 SEPTEMBRE l'office municipal de la Culture avait invité les Farencs à la traditionnelle présentation de sa saison culturelle. Cécile Milési, directrice de l'OMC, avait revêtu sa robe de gala pourpre, flamboyante à cette occasion. Pourtant le discours d'introduction de la directrice était en demi-teinte. En effet si elle a d'une part remercié les spectateurs d'être présents, elle a néanmoins déploré que la salle soit de nouveau à moitié vide pour la présentation malgré l'annonce d'un spectacle offert le soir. De même elle a remercié la mairie pour son soutien financier mais a confirmé ce qui était déjà annoncé l'an dernier à savoir la perte d'un mécène amputant ainsi de moitié le budget attribué à la programmation, une baisse se chiffrant à 25 000 euros. Les entreprises, mécènes privés sont désormais Lafarge et Calvin Frères. L'office municipal de la Culture est tout de même fier d'avoir pu maintenir la tête d'affiche ainsi que le nombre de spectacles, 8 au total. Les plus fidèles spectateurs pourront constater que de nombreux artistes étaient déjà présents en 2012, l'année de la création de l'association. De nombreux spectacles ont été choisis dans le catalogue saison 13, ce qui a été annoncé comme une conséquence de la baisse de budget plus que sur un choix de programmation ou un engagement particulier envers les artistes locaux même si le talent de chacun a été promu comme il se doit lors de la présentation.

La première date de la saison sera le 18 octobre avec la tête d'affiche promise : cette année Mathieu Madénian, humoriste, chroniqueur à RTL et Charlie hebdo. La politique tarifaire accessible est maintenue : 16 € au lieu des 17 € habituels. Ce changement est dû au fait qu'aucune association ne s'est présentée pour bénéficier des un euro habituellement reversés lors de cette 1ère soirée. La billetterie pour toute la saison s'ouvre le 17 septembre. Infos & Résas : 04 86 64 18 88

